

Nouvelle évaluation du gisement de coque

Accueil → Actualités

→ Nouvelle évaluation du gisement de coque

Publié le 28 septembre 2021

#Faune

#Gérer

Mise à jour le 17 octobre
2021

Cette année la reproduction des coques a été exceptionnelle !

Evaluation des coques 2021

La reproduction des coques a été cette année exceptionnelle (le record depuis 2001). Les modèles évaluent que cette année 6.4 milliards de coques sont nées. C'est un peu supérieur au précédent record de 2008 (6 milliards) alors qu'en moyenne l'estran produit annuellement 1,7 milliard de jeunes coques.



[Le rapport sur l'évaluation du gisement de coque en 2021](#)

Les autres bivalves

Le rapport d'évaluation des mollusques bivalves de l'estran de la baie de Saint-Brieuc est mise à jour chaque année depuis 2013.



[Le rapport 2021 est accessible ici](#)
et l'ensemble
[des cartes interactives sont ici. \(https://rnbaiestbrieuc.shinyapps.io/cartoBivalves/\)](https://rnbaiestbrieuc.shinyapps.io/cartoBivalves/)